## Canallesca Campaña Marxista Contra Chile a Nivel Mundial por Supuestos Desaparecidos

El Gobierno fijó ayer su posición frente a las acusaciones de presunto desaparecimiento de personas, señalando que quienes formulan tales denuncias están apoyando. a la campaña foránea contra Chile, impulsada por el marxismo y pretendiendo, a la vez que gobiernos extranjeros intervengan en los asuntos internos del país. Por ello, la Dirección de Información de Gobierno, en una declaración oficial de cinco puntos. advirtió,

que el Supremo Gobierno "no titubeará en aplicar de manera inflexible" las medidas que sean necesarias para salvaguardar los intereses de la nación.

El texto de la declaración emanada del edificio Diego Portales, es el siguiente:

"Con motivo de ciertas noticias provenientes de agencias informativas extranjeras con sede en el país y difundidas hacia el exterior en el día de hoy (aver) y que dan cuenta de que más de un centenar de mujeres se reunieron en los pasillos de los Tribunales de Justicia con el objeto de que el señor Presidente de la Corte Suprema se dirija a S.E. el Presidente de la República a fin de que la primera autoridadade la Nación dé una respuesta concreta sobre la presunta desaparición de aproximadamente quinientas personas en el período comprendido desde 1973 hasta la fecha y de lo cual se culpa al gobierno y a los servicios de seguridad del Estado, la Dirección de Informaciones de Gobierno declara:

1.- La noticia de que se trata y los hechos de que da cuenta constituyen una muestra más de la canallesca campaña iniciada por el marxismo contra Chile desde el 11 de septiembre de 1973 y que ha encontrado eco en personas e instituciones que -conscientes o inconscientemente- no advierten o no quieren advertir que son utilizadas para debilitar al Gobierno por haber puesto freno a la labor desquiciadora del marxismo dentro del país:

2.- La utilización que el marxismo hace de personas e instituciones, al-

que todavía el país no esiá preparado para volver a la normalidad jurídica y política a que algunos aspiran. Por el contrario, revela que la emergencia por la que atraviesa el país se encuentra plenamente justificada por la gravedad de los hechos que la determinan y por la alteración del orden público producida.

3.- La ciudadanía no puede dejar de apreciar la sugerente coincidencia que existe entre las acusaciones que, con caracteres espectaculares, se formulan ante los Tribunales de Justicia y las investigaciones que una comisión ad hoc realiza en Ginebra sobre los Derechos Humanos en Chile. El país conoció en el pasado iguales falacias contra los Servicios de Seguridad del Estado, con motivo de la muerte del General de Ejército don Carlos Prats González, en el atentado contra el señor Bernardo Leighton v señora y en la muerte del señor Orlando Letelier. Todas ellas, curiosamente coetáneas al inicio de reuniones internacionales en las que se ventilaría la situación de los Derechos Humanos en Chile.

confesables, el apoyo a la campaña foránea impulsada por el marxismo, que pretende la intervención de gobiernos extranjeros en los asuntos internos del país, con efecto de bloqueo económico y de aislamiento internacional de Chile.

5.- El Supremo Gobiérno chileno, en cumplimiento de su deber de preservar los intereses permanentes de la patria y de evitar que se vuelva al caos moral y material en que la sumió el marxismo, declara enfaticamente que no titubeará en aplicar de manera inflexible todas las medidas que sean necesarias para defender a la Nación de los graves peligros que la acechan por obra de quienes la atacan".

gunas guiadas por ele- 4.- Lo anterior pone de vados propósitos de protección de dignidad humana, otras, que no entienden la gravedad de la agresión marxista, y quienes solo anhelan el retorno a un pasado político partidario que su propio fracaso superó, demuestran con claridad

manifiesto que los que hoy denuncian presuntos desaparecimientos no persiguen la protección de la dignidad humana con fines morales o altruistas, tampoco el perfeccionamiento de la institucionalidad vigente, sino que, con propósitos in-